

Projekte

Große Projekte werden von der Bauprojektgesellschaft (BPG) im Auftrag der Stadt Ludwigshafen geplant, realisiert und unterhalten.

Hochstraße Süd

Die neue Brücke dient als Ersatz für die Pilzhochstraße zwischen weißer Hochstraße und Konrad-Adenauer-Brücke. Sie bietet mehr Sicherheit und weniger Straßenlärm bei gleicher Brückenbreite. Unter der Brücke führt künftig die Radschnellverbindung vom Hauptbahnhof bis zur Konrad-Adenauer-Brücke entlang.

Weitere Informationen unter www.ludwigshafen-diskutiert.de

Hochstraße Nord/Stadtstraße

Die Stadtstraße ist eine mehrspurige, ca. 860 Meter lange, ebenerdige Verkehrsverbindung zwischen der Lorientallee im Westen und der Kurt-Schumacher-Brücke im Osten. Sie soll die schadhafte Hochstraße Nord ersetzen. Bis zum Ersatz der Hochstraße gewährleisten Instandhaltungsarbeiten und Monitoring ein sicheres Befahren.

Weitere Informationen unter www.ludwigshafen-diskutiert.de

Rathaus und Rathaus-Center

Teile des Rathaus-Centers liegen direkt unter der Hochstraße Nord. Dadurch haben Arbeiten an der Hochstraße direkte Auswirkungen auf das Rathaus-Center. Der Rathaus-Turm und das Rathaus-Center werden bis Ende des Jahres 2021 geschlossen. Der gesamte Komplex wird abgerissen.

Weitere Informationen unter www.ludwigshafen-diskutiert.de